

Muy buenas tardes.

Quiero invitarlos muy especialmente a participar de la segunda edición del Diplomado en Economía Digital y Producción 4.0 que estamos organizando desde Argentina en modalidad presencial y virtual, con certificación de la Universidad Católica de Cuyo y el apoyo de Internet Society.

[Reportes](#) de diversos organismos internacionales concluyen que para lograr el cambio estructural y la equidad en América Latina - la región del mundo más desigual según las estadísticas - es necesario repensar las estrategias y acelerar la difusión de la economía digital para lograr el crecimiento y el desarrollo sostenible, con innovación e inclusión social.

El impulso de lo digital se configura así como una variable de impacto transversal en regiones como las nuestras, [abriendo oportunidades de mejoras productivas](#), de eficiencia y acceso a una amplia diversidad de sectores sociales y económicos.

El [Diplomado en Economía Digital y Producción 4.0](#) representa una excelente oportunidad para comprender y accionar estos desafíos que ya no podemos ignorar.

Con el apoyo del Capítulo Argentino de Internet Society (ISOC) - la ONG sobre temas de internet más importante del mundo -, la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la UCCUyo **inicia el 16 de agosto** una nueva edición del Programa que busca introducir al campo de la economía digital y conocer las principales características y herramientas que se despliegan a partir de la expansión de internet en el ámbito de la industria, el comercio, las finanzas, la producción, los servicios y los negocios.

La propuesta está dirigida a profesionales y estudiantes avanzados de grado en carreras afines, emprendedores, facilitadores comerciales, PyMES, comercios e industrias.

Los distintos ejes que atraviesan el programa se articulan desde en un enfoque de sinergia teórico-práctica, proponiendo un recorrido por temas como gobernanza de internet, digitalización, economía, producción, cuarta revolución industrial, comercio electrónico, marketing y comunicación digital.

El equipo docente está integrado por jóvenes profesionales de la economía, la administración de empresas, la comunicación, el desarrollo, la producción y el diseño industrial.

El programa de formación se desarrollará en 18 encuentros, que tendrán lugar cada veinte días, los días viernes (tarde) y sábados (mañana).

Los alumnos podrán participar de las clases de manera presencial en la ciudad de San Luis o vía remota a través de transmisiones en vivo, mediante las cuales podrán interactuar con la clase en todo momento.

Para mayor información: <http://cepid.uccuyosl.edu.ar/diplomado-economia-digital/>

Desde ya quedo a disposición para responder consultas y dudas sobre el Diplomado.

Cordiales saludos.

Mg. Matias E. Centeno
Coordinador - Diplomado en Economía Digital y Producción 4.0
Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales
Universidad Católica de Cuyo, sede San Luis

<https://ar.linkedin.com/in/matias-centeno-1556862a>

<https://unsl.academia.edu/MCenteno>

www.geninternet.com